

Geschäft 3680

Eingang 13.09.2006

Basil Kroepfli, SVP-Fraktion

Postulat betreffend Versand von Medienmitteilungen der Gemeinde per E-Mail

Antrag:

Der Gemeinderat wird gebeten zu überprüfen, ob es möglich ist, interessierten Mitgliedern des Einwohnerrats die Medienmitteilungen der Gemeinde Allschwil per E-Mail zuzustellen.

Begründung:

In letzter Zeit kam es immer wieder vor, dass man als Mitglied des Einwohnerrats zuerst aus der Zeitung über relevante Vorgänge und Entscheide in der Gemeinde Allschwil erfuhr.

Mit einem E-Mail Versand sämtlicher Medienmitteilungen an interessierte Mitglieder des Einwohnerrats könnte dieses Problem unbürokratisch und ohne Kostenfolgen behoben werden.

Basil Kroepfli, SVP Fraktion

Allschwil, den 10. 07. 2006